

Así son las peñas vaquilleras:

Hoy: «LOS CHACHOS»

Según su presidente nuestra fiesta necesita de la colaboración de todos

Ante las cada vez más próximas Vaquillas del Ángel dialogamos hoy con una nueva peña vaquillera. Se trata de «Los Chachos» y va a ser su presidente Alejandro Pérez quien responde a nuestras preguntas.

—Alejandro. ¿Cuánto tiempo hace que existen «Los Chachos»?

—Este año creíamos que iba a celebrar el 25 aniversario de la peña, pero después de investigar y preguntar sobre este tema comprobamos que en realidad son 23 y no 25, pero ya celebraremos las bodas de plata dentro de dos años.

—Cuál es el presupuesto que tiene dispuesto «Los Chachos» de cara a la Vaquilla de 1981?

—Redondeando cifras oscila sobre el millón de pesetas.

—A cuánto asciende la cuota de inscripción?

—Los hombres pagarán 3.000 pesetas, mientras que las señoras se las mantiene el precio reducido de 2.000.

—Cuáles son los métodos que habéis seguido para la recaudación de fondos?

—Aparte de las cuotas de los socios, se han hecho varios actos con las demás peñas, tales como exhibición de ganado vacuno y la actuación, la fatídica actuación del Dúo Dinámico, de la que es preferible no hablar por el rotundo fracaso que supuso.

—Cuáles son los actos programados para estas fiestas por la peña de tu presidencia?

—El programa es amplio. Comprende verbenas amenizadas por la orquesta «Nueva Fase», numerosas salidas de la Charanga, una para todos los socios, chocolate, el lunes de Vaquilla, reparto de bocadillos, regañaos, etc.

Todo esto a groso modo y a nivel particular. Luego están los actos en los que participarán todas las peñas como visita al asilo, merienda en la plaza y todo lo que los turolenses ya conocen por años anteriores.

—¿Qué crees tú Alejandro que le falta y le sobra a nuestra Vaquilla?

—Creo que ferias y Vaquilla deberían estar separadas. El apoyo por parte de centros, estamentos sociales, medios de comunicación y de los turolenses en general es algo escasa y creemos que con un grano de arena por parte de todos formaríamos una gran montaña, una gran Vaquilla.

—¿Serías partidario de una unión de las peñas?

—Sería una lejana posibilidad y creemos que cada peña tiene su identidad propia, y cada turolense se siente más o menos identificado con una determinada.

—¿Lleva mucho trabajo la dirección de una peña de las características de «Los Chachos»?

—Sí. Bastante más del que la gente se cree.

—¿Qué más añadirías a los lectores de nuestro DIARIO DE TERUEL?

—Aunque sea repetir un poco lo dicho anteriormente, creo que la gente debe de mentalizarse un poquitín más de que las peñas no son solo para la Vaquilla, sino que deberían funcionar durante todo el año. Creemos que con un grano de arena por parte de cada uno formaríamos unas fiestas de la Vaquilla grandes.

Para terminar, desear a todos los turolenses que pasen unas buenas fiestas y que colaboren en ellas inscribiéndose en cualquiera de las peñas.

¡Viva la Vaquilla!

—¡Que viva. Sí señor!

J. C. SORIANO